

2018年12月27日

虎ノ門ニュースコメンテーター
大高 未貴 様



ご質問への回答

25日付でいただきましたガーディアン紙の報道に関するご質問について、毎日新聞社社長室広報担当として下記のようにお答えします。ご査収ください。

- 1) 当該記事については当社も把握しておりますが、本文中に毎日新聞社についての記述は一切ありません。唯一、図表類に660万部という数字が記載されていますが、当社としてはその根拠についても、一切関知しておりません。

なお、当社では、チャイナ・デイリー社側から広報紙「チャイナ・ウオッチ」を日本で発行したいとの相談を受け、2016年8月より日本語版の印刷、配布に協力することにしました。その際、同社と話し合い、記事の選択、削除、発行取りやめなどの権利は毎日新聞社側が持つようにしました。お読みいただければ分かると思いますが、日本語版は、中国側の宣伝につながるような政治的案件を除いた文化、芸術、スポーツ、観光、経済などに絞ったスタイルとなっています。当社は50年以前から関係団体の毎日書道会を通じた文化交流の実績がありますが、日中関係がどのような状況にあっても両国間の交流を絶やすことなくお互いの理解を深めることが大事であると考えています。

- 2) 1) で申し上げた通りです。
3) 1) で申し上げた通りです。

毎日新聞社

社長室広報担当 [REDACTED]

電話 [REDACTED]

FAX [REDACTED]